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佐科维总统与MHM秘书长
探讨印尼-阿联酋合作发展机会

印尼晋入联合国人权理事会
而今要如何处理罗兴亚难民生活？

人权委指总统候选人辩论会甚少提及妇女问题

蕾特诺：我国仍在考虑
加入金砖国家组织

中国汽车在印尼汽车市场
各种品牌越来越受到消费者欢迎

双方召开会谈。

【本报讯】1 月 4 日，在
西爪哇省茂物总统府，佐
科维总统接待了穆斯林胡
卡马理事会（MHM）顾问穆

罕默德·阿卜杜勒萨拉姆
（M Abdelsalam）。会晤中，
佐科维总统和阿卜杜勒萨
拉姆讨论了加强政府与印

度尼西亚-阿拉伯联合酋
长国社区组织之间合作的
一系列步骤和努力。

伊 联 总 主 席 雅 赫 亚
（Yahya CholilStaquf）在 会
后的声明中表示，我和伊
联 秘 书 长 应 总 统 先 生 的
邀 请 参 加 阿 拉 伯 联 合 酋
长 国 穆 罕 默 德·本·扎 耶
德总统特使的会晤，他专
门 来 到 印 度 尼 西 亚 会 见
总统先生，不仅努力加强
阿 联 酋 政 府 与 印 度 尼 西
亚政府之间的合作，而且
努 力 加 强 与 酋 长 国 与 印
度尼西亚社区组织，特别
是与伊联之间的合作。

佐科维总统还强调了
长老们和国家智者，在面
对各种全球问题和挑战方
面的作用的重要性。通过
这次会会晤，预计将提出
一些倡议，共同实施。

雅赫亚指出，在讨论
中，我们就许多事情达成
共识，双方在此之后将有
共同实施的举措。

佐科维总统对穆斯林
胡卡马理事会在大谢赫阿
扎尔教授艾哈迈德·塔耶
布博士的领导下所做的努
力 和 采 取 的 步 骤 表 示 赞
赏 ，以 鼓 励 和 平 ，传 播 宽
容，共存和人类兄弟情谊

的价值观，以及优化宗教
领袖和领导人在应对全球
挑战中的作用，包括气候
变化问题及其影响。

此外，佐科维总统还
赞 赏 穆 斯 林 胡 卡 马 理 事
会 与 伊 联 和 穆 协 在 加 强
人 类 兄 弟 情 谊 和 共 存 方
面建立的合作，特别是与
最 近 的 人 道 主 义 状 况 的
发展有关。

穆罕默德·阿卜杜勒
萨 拉 姆 秘 书 长 对 佐 科 维
总 统 在 克 服 伊 斯 兰 世 界
各 种 问 题 方 面 的 作 用 表
示 赞 赏 。 印 度 尼 西 亚 被
认 为 是 伊 斯 兰 文 明 的 典

范，具有宗教和文化多样
性 ，激 励 着 其 他 国 家 ，特
别 是 在 东 南 亚 地 区 。 未
来，总部设在雅加达的穆
斯 林 胡 卡 马 理 事 会 东 南
亚 分 会 与 印 度 尼 西 亚 和
东 南 亚 的 各 种 宗 教 和 政
府 机 构 之 间 将 有 许 多 倡
议 和 合 作 计 划 。 此 次 合
作旨在架起沟通桥梁，促
进对话与共存的价值观。

穆罕默德·阿卜杜勒
萨 拉 姆 还 对 印 度 尼 西 亚
为创造全球和平，特别是
支 持 巴 勒 斯 坦 人 民 而 提
供 的 人 道 主 义 援 助 努 力
表示赞赏。 （亮剑）

外交部发言人拉鲁·伊克巴尔（Lalu M. Iqbal）。

【本 报 讯】2023 年 10
月，蕾特诺外交部长对我
国当选为联合国人权理事
会成员感到自豪。而且，
我国在投票中赢得了最高
的选票。我国作为联合国
人权理事会成员，提出以
《人 类 的 包 容 性 伙 伴》为
主题。这是我国第六次当
选 联 合 国 人 权 理 事 会 成
员。

蕾特诺外长在 2023 年
10 月的一份新闻声明中总
结道，我国第六次当选为
人权理事会成员 ，这次获
得最多选票 ，是对我国继
续能够为促进和保护人权
做出贡献的一种信任。在
人权执法方面我国不应落
后。

一 个 月 后 ，数 百 名 罗
兴亚人通过海路来到印度
尼西亚。罗兴亚难民的到
来 遭 到 了 亚 齐 居 民 的 拒
绝。学生们走上街头拒绝
罗兴亚人。

我 国 外 交 部 表 示 ，印
尼作为一个文明国家仍然
接受罗兴亚人 ，但我国虽
然是联合国人权理事会的
成员 ，却从未签署过难民
公约。

2023 年 12 月 28 日 ，外
交部发言人拉鲁·伊克巴
尔（Lalu M. Iqbal）表 示 ，作
为一个文明国家 ，我国有
道 德 义 务 和 人 道 主 义 义
务，这就是我们必须做到
的。因此，在 2023 年 11 月
至 12 月期间，几乎所有从
考 克 斯 巴 扎 尔（Cox’s Ba-

zar）进入的移民都没有被
驱 逐 出 境 。 所 有 这 些, 都
被印度尼西亚接收。尽管
被接受 ，但是当地和国际
媒体报道了印度尼西亚罗
兴亚人被拒绝的浪潮。

据 美 国 之 音 印 尼 报
道，印尼国家研究与创新
局研究员法哈纳告诉美国
之音 ，印尼对罗兴亚难民
的 处 理 工 作 已 移 交 给 民
众，并表示，政府从未认真
处理过这个问题。肯定会
有风险 ，就像最近发生的
那样 ，民众会根据自己的
能力以某种方式尽可能多
地 提 供 帮 助 。 虽 然 亚 齐
人，我们知道他们的状况
如何 。 我认为 ，最近的拒
绝反应是星星之火可以燎
原。

法 哈 纳 表 示 ，罗 兴 亚
难民抵达印度尼西亚并不
是件新鲜事 ，政府实际上
已 经 制 定 了 2016 年 第 126
号总统条例 ，涉及处理来
自海上的罗兴亚难民。然

而，问题是为什么从中央
层面到处理罗兴亚难民的
地区实施效果不佳。上述
总统条例的缺点只是规范
了紧急情况的处理。如果
有罗兴亚难民起先得到帮
助，得到食物，得到衣服，
得到水 。但是在那之后 ，
如何 ，没有安排 。为此成
立了一个工作队 ，然而该
工作组没有配备专项资金
来养活。为了解决问题的
根源 ，我国应该敦促缅甸
作 为 罗 兴 亚 难 民 的 原 籍
国，与现在抵达难民的国
家，即印度尼西亚、马来西
亚和泰国坐下来讨论这个
问题。

除了加强东盟高级官
员级别的讨论外 ，还必须
扩大东盟人道主义援助协
调中心的任务 ，该中心迄
今只向自然灾害受害者提
供人道主义援助。东盟人
道主义援助协调中心还应
该能够处理战争造成的灾
难，包括处理罗兴亚难民

问题。
法 哈 纳 指 出 ，在 印 度

尼西亚政府层面 ，不仅可
以进行应急管理并移交给
国际移民组织或联合国难
民署 ，还可以帮助资助这
些难民的处理。印度尼西
亚刚刚第六次以最高票数
当 选 为 2024-2026 年 联 合
国人权理事会成员 ，对罗
兴亚难民的处理应该是一
个机会 ，以实现其在当今
人类和人权中的作用。但
与此同时 ，这个问题也可
能 成 为 外 交 前 进 的 绊 脚
石。出于这个原因 ，我认
为，现在是时候修订第 125
号总统条例 ，完成对被处
理的难民的人权保护 ，以
及在实地处理难民的执行
者。

当 地 的 实 情 显 示 ，非
常强烈的迹象表明 ，罗兴
亚难民是人口贩运集团的
受害者。印度尼西亚作为
反 人 口 贩 运 公 约 的 签 署
国，有义务预防和打击人
口贩运犯罪 ，特别是罗兴
亚难民 ，因为他们是受害
者 。 一 名 叫 MA 的 罗 兴 亚
难民被班达亚齐警方列为
人口贩运案的嫌疑人。事
实证明，AM 积极邀请孟加
拉国考克斯巴扎尔难民营
的罗兴亚难民乘船前往亚
齐，要求每人支付 1400 万
至 1600 万盾的费用。警方
仍在调查其他人 ，包括印
度尼西亚人也参与了人口
贩运。

（亮剑）

金砖国家领导人第十四次会议。

【本 报 讯】我 国 政 府
表示，仍在审查加入政府
间 组 织“ 金 砖 国 家 ”的 机
会 。 金 砖 国 家 组 织 创 办
国 包 括 巴 西 、俄 罗 斯 、印
度、中国和南非。

1 月 4 日，蕾特诺外长
表示，政府正在研究加入
该 组 织 的 好 处 。 我 国 不
会急于做出决定，因为我
国 的 外 交 政 策 是 经 过 仔
细 考 量 ，之 前 ，不 会 做 出
毫 无 决 定 的 声 明 。 因 此
就目前而言，我国仍在继
续 研 究 加 入 金 砖 国 家 组
织 可 获 得 的 好 处 。 只 要
是互惠互利，我国愿意与
任何一方合作。

外 长 补 充 道 ，我 国 与
金 砖 国 家 一 直 保 持 着 良
好 的 关 系 。 我 国 最 大 的

贸 易 额 是 与 金 砖 国 家 之
一中国的贸易额。

中 央 统 计 局（BPS）的
数据显示，2023 年 1 月至
10 月期间，印尼与中国之
间的贸易总额为 1048.4 亿
美元。

外 长 强 调 说 ，虽 然 ，
我 国 没 有 加 入 金 砖 国 家
组 织 ，但 是 ，我 国 与 每 个
成 员 国 的 关 系 都 得 到 了
很好的维护。

自 2024 年 1 月 1 日
起，沙特阿拉伯、埃及、阿
拉伯联合酋长国、伊朗和
埃 塞 俄 比 亚 正 式 加 入 金
砖国家组织。

此 前 ，金 砖 国 家 由 巴
西、俄罗斯、印度、中国和
南非五个国家组成，简称
金砖国家。 （亮剑）

在印尼的五菱汽车装配厂在印尼的五菱汽车装配厂。。

【本 报 讯】中 国 汽 车
品 牌 在 我 国 汽 车 市 场 的
出现越来越受到重视，例
如，五菱、奇瑞、东风、内
塔 。 不 仅 是 出 现 在 本 地
市场，推出的车型也是许
多印尼消费者的选择。

援 引 1 月 5 日 ，We-
Bridge 营销管理公司兼传
播 顾 问 菲 洛（ Vero）的 一
项研究显示，印尼消费者
显 然 对 中 国 汽 车 给 予 了
积 极 评 价 。 多 达 40% 的
在线受访者表示，这与有
竞 争 力 的 价 格 和 服 务 有
关，29% 的受访者侧重于
技术和创新。

各种在线讨论显示，
中 国 产 品 的 功 能 和 设 计
的重要性，以及通过线上
和 线 下 渠 道 的 可 用 性 也
得到了强调。

同时，我国消费者对
电动汽车的兴趣非常高，

与节能、电动汽车和能源
效 率 相 关 的 搜 索 量 很
大 。 尽 管 我 国 消 费 者 对
拥有汽车感兴趣，但高成
本（占 38%）和 缺 乏 基 础
设 施（占 21%）也 是 购 买
汽车的障碍。

关于电动汽车和能源
效 率 的 讨 论 也 使 中 国 品
牌 具 有 优 势 ，受 访 者 认
为，中国是最大的电动汽
车生产国，我国是世界上
最大的镍储备国，镍是电
动汽车电池的关键成分。

IMC Consulting Quang
Do 副总裁菲洛表示，中国
电 动 汽 车 品 牌 可 以 通 过
真 实 的 信 息 加 强 在 印 尼
的活动，并强调转向电动
汽 车 的 目 标 和 好 处 。 电
动 汽 车 也 需 要 作 为 现 代
生 活 方 式 的 标 志 进 行 推
广，而不仅仅是一时的趋
势。（亮剑）

【本报讯】12月 27日，全
国人权委员会专员阿妮斯·
希达悦（Anis Hidayah）评估
说，在总统和立法选举的竞
选中，妇女问题几乎被忘
却。已经进行的 2024 年总
统大选的两场辩论会，人权
和经济问题，这些问题与女
性关系密切，并没有成为总
统候选人和副总统的辩论焦
点。

在第二场辩论会有关经
济的辩论中，同样与女性非
常接近，但是所有候选人都

没有将女性问题作为一个实
质性问题提出来，这是这个
国家的重要问题之一。例
如，发育迟缓问题。与其为
免费午餐计划而苦苦挣扎，
总统候选人应该关注妇女的
福利。在两场辩论中，当谈
到发育迟缓时，这并不是真
正的女性问题，这只是一个
技术性的午餐谈话。尽管实
质上是发育迟缓，人权，妇女
问题，但是来自孕妇的健康，
营养得不到满足，导致发育
迟缓。

阿妮斯指出，更不用说
妇女经历的猖獗案件，如性
暴力、贩运、女性包皮环切术
和孕产妇和儿童死亡率案
件。在对缺乏女性代表性和
忽视妇女问题的批评中，三
号总统候选人与副总统候选
人甘贾尔-马福士致力于提
出七个项目作为女性赋权和
保护的一种形式。

马福表示，如果甘贾尔-
马福赢得 2024 年总统大选，
将实现这一目标。我们相信
这七项承诺可以改善印度尼

西亚妇女的生活质量。甘贾
尔-马福将寻求立法，为妇女
提供无障碍和友好的就业机
会。

然后，努力实现适当的
立法和预算，以确保在家工
作的妇女的健康，参与劳工
社保机构。对于暴力侵害妇
女的案件，甘贾尔-马福寻求
实现适当的立法和预算，以
建立一个预防和处理性暴力
的特别工作组。该工作组将
进入公立和私立教育机构的
每个单位。 （亮剑）

今年我国将进口300万吨大米
【本报讯】2023 年 12 月

22 日，在雅加达南区市瑞
吉 酒 店 举 行 的 2024 年 印
度 尼 西 亚 经 济 展 望 全 国
研 讨 会 上 ，佐 科 维 总 统 表
示 ，2024 年 ，将 有 多 达 300
万 吨 进 口 大 米 涌 入 我
国 。 政 府 通 过 粮 储 公 共
公 司（Bulog）签 署 了 一 份
从 印 度 进 口 大 米 100 万 吨

的 合 同 。 对 于 2024 年 ，印
度 储 粮 局 负 责 人 告 诉 我
说 ，已 与 我 国 已 经 签 署 了
100 万 吨 的 大 米 贸 易 协
议。

佐 科 维 总 统 指 出 ，我
国 不 仅 从 印 度 进 口 100 万
吨 大 米 ，还 设 法 从 泰 国 进
口 200 万 吨 大 米 。 泰 国 大
米 进 口 协 议 是 前 段 时 间

在东盟-日本峰会上与泰
国 总 理 斯 雷 塔·塔 维 辛 会
晤 时 达 成 的 。 我 表 达 了
从 泰 国 进 口 的 愿 望 ，我
说 ，印 度 尼 西 亚 需 要 200
万 吨 。 塔 维 辛 在 下 午 晚
些 时 候 说 ，泰 国 的 团 队 告
诉 说 ，200 万 吨 泰 国 米 已
准 备 好 运 往 印 度 尼 西 亚
了。

佐 科 维 总 统 解 释 道 ，
从 印 度 和 泰 国 进 口 大 米
的 措 施 是 为 了 确 保 我 国
国 粮 食 安 全 的 战 略 储
备 。 为 了 确 保 战 略 储 备 ，
我 们 必 须 这 样 做 。 这 意
味 着 我 们 签 署 了 协 议 ，一
个 印 度 ，另 一 个 泰 国 。 至
少 ，我 们 的 食 物 安 全 得 到
保障了。 （亮剑）


